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え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
８
月
末
に
上
京
し
文
部
科

学
省
と
話
し
合
っ
た
こ
と
に
も
触
れ
な
が
ら
質
問
。

ま
ず
、
教
職
員
の
病
気
の
状
況
に
つ
い
て
質
問
し
ま

し
た
。
一
般
疾
病
に
よ
る
１
か
月
以
上
の
病
気
休
暇
、

病
気
休
職
者
は
Ｈ
２
０
年
度
３
名
、
Ｈ
２
４
年
度
１

３
名
。
精
神
神
経
系
の
疾
患
で
は
Ｈ
２
０
年
８
名
、

２
４
年
度
１
７
名
と
年
々
増
え
て
い
ま
す
。

え
ん
ど
市
議
は
、

産
業
医
に
学
校
現

場
の
実
情
を
知
っ

て
も
ら
う
こ
と
や

事
務
量
の
見
直
し
、

正
規
教
職
員
の
増

員
な
ど
を
求
め
ま

し
た
。

９月市議会でえんど久子市議一般質問

９
月
市
議
会
一
般
質
問
で
、
猿
渡
（
え
ん
ど
）

久
子
市
議
は
教
職
員
の
健
康
は
教
育
に
と
っ
て
大

切
な
こ
と
だ
と
述
べ
、
教
職
員
の
健
康
と
職
員
体

制
・
職
員
確
保
の
問
題
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

ま
た
、
え
ん
ど
市
議
は
「
子
ど
も
議
会
で
、
学
校
図
書

館
の
司
書
や
ス
ク
ー
ル
サ
ポ
ー
タ
ー
や
ス
ク
ー
ル
カ
ウ
ン
セ

ラ
ー
は
兼
任
で
な
く
全
校
配
置
を
、
と
の
子
ど
も
議
員
さ

ん
か
ら
の
質
問
に
、
市
長
よ
り
前
向
き
の
答
弁
が
あ
っ
た
。

子
ど
も
の
期
待
を
裏
切
ら
な
い
よ
う
に
、
年
次
計
画
を
立

て
、
早
期
に
実
現
を
。
専
門
的
な
ス
タ
ッ
フ
の
充
実
は
と
て

も
大
事
だ
」と
求
め
ま
し
た
。

市議会の画像は別府市議

会ＨＰで見ることができま

す。ぜひご覧ください。

愛情を持って教育に取り組むために

教
育
長
は
、
「
精
神
的
に
悩
ん
で
い
る
教
職
員
が

増
え
非
常
勤
講
師
で
対
応
し
て
い
る
状
況
が
あ
る
。

正
規
教
職
員
の
増
員
を
県
教
委
に
要
望
し
て
い
く
。

ス
ク
ー
ル
カ
ウ
ン
セ
ラ
ー
や
図
書
館
司
書
な
ど
に
つ

い
て
は
、
子
ど
も
達
の
夢
や
希
望
を
叶
え
る
た
め
に

も
関
係
課
と
協
議
し
て
い
く
」
と
答
弁
。

え
ん
ど
市
議
は
「
学
校
図
書
館
の
司
書
は
月
１
６

日
勤
務
で
２
校
を
兼
務
。
１
校
に
は
８
日
し
か
行
け

な
い
中
で
努
力
い
た
だ
い
て
い
る
。
予
算
を
つ
け
て

来
年
度
か
ら
で
も
増
員
を
。
ス
ク
ー
ル
サ
ポ
ー
タ
ー

は
大
学
院
を
出
た
臨
床
心
理
士
な
ど
優
秀
な
人
材
で
、

正
規
化
が
必
要
だ
」
と
重
ね
て
求
め
ま
し
た
。

年
々
増
え
る
先
生
の

病
気

図
書
館
司
書
な
ど

各
校
に

子
ど
も
の

希
望

か
な
え
る
た
め
に
も



１
０
月
２
４
日
、
大
分
県

庁
で
県
へ
の
新
年
度
予
算
に

つ
い
て
交
渉
し
ま
し
た
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、

「
就
学
援
助
に
生
活
保
護
基

準
の
引
き
下
げ
の
マ
イ
ナ
ス

影
響
が
出
な
い
よ
う
に
す
べ

き
。
厚
労
省
に
確
か
め
た
が
、

今
年
度
だ
け
で
な
く
来
年
度

以
降
も
影
響
が
出
な
い
よ
う

に
と
い
う
の
が
国
の
通
知
の

趣
旨
だ
。
来
年
度
以
降
も
受

け
ら
れ
な
い
人
が
出
な
い
よ

う
に
市
町
村
に
周
知
徹
底
を
」

と
求
め
ま
し
た
。

大
分
県
の
担
当
者
は

「
国
に
再
度
確
認
し
て
市
町

村
に
周
知
徹
底
を
図
る
」
と

回
答
し
ま
し
た
。

日本共産党議員ら

生
活
保
護
の
担
当
者
は

「
来
年
度
以
降
も
影
響
が
出

な
い
よ
う
に
と
い
う
意
味
で
、

国
の
通
知
を
受
け
取
っ
て
い

る
」
と
言
い
ま
し
た
。

生
活
保
護
基
準
引
き
下

げ
な
ど
生
活
保
護
の
改
悪
に

反
対
の
声
を
国
に
上
げ
る
よ

う
、
え
ん
ど
市
議
ら
は
い
ろ

い
ろ
な
角
度
か
ら
が
ん
ば
り

ま
し
た
が
、
「
現
段
階
で
は

国
に
意
見
を
上
げ
る
状
況
に

は
な
い
。
生
活
が
で
き
な
い

状
況
が
発
生
し
た
ら
正
し
て

い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」

と
い
う
趣
旨
の
回
答
で
し
た
。

児
童
虐
待
防
止
に
つ
い
て

は
、
「
児
童
相
談
所
の
職
員

を
増
や
し
た
と
回
答
に
あ
る

が
、
そ
れ
で
十
分
な
の
か
。

さ
ら
に
増
員
が
必
要
だ
と
思

う
が
ど
う
か
。
緊
急
の
場
合

に
十
分
対
応
で
き
て
い
な
い

の
で
は
」
と
え
ん
ど
市
議
。

「
昨
年
度
よ
り
２
名
増
員
し

た
」
と
担
当
者
。
「
さ
ら
に

増
員
が
必
要
だ
と
思
う
が
そ

の
考
え
は
？
関
係
者
か
ら
不

満
の
声
を
聞
く
」
と
再
度
質

問
す
る
と
、
「
今
後
も
充
実

し
て
い
き
た
い
」
と
回
答
が

あ
り
ま
し
た
。

就
学
援
助

マ
イ
ナ
ス
に
な
ら
ぬ
よ
う

生
活
保
護
の

改
悪
に

反
対
を

児
童
相
談
所
の

体
制
充
実
を

午前１０時から午後４時まで２部屋に分かれて

県の各担当者と話し合いました。県下の各市の

共産党市議や団体のみなさんと毎年、新年度予

算について要望し、文書回答を受けて交渉しま

す。写真は訴えるえんど久子市議。
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